

# FÊTE DE LA NATURE ET DE LA BIODIVERSITE

Dimanche 18 mai 2025

Le dimanche 18 mai, pour la fête de la nature et de la biodiversité, l'atelier du Cercle l'Hayssien des arts a ouvert les portes de son atelier.

Tout d'abord, l'atelier a été installé et décoré pour que les visiteurs puissent regarder et apprécier les travaux des adhérents. A cet effet, les adhérents présents ont exposé leurs œuvres.



Les artistes ont ainsi proposé des démonstrations à la demande des visiteurs très intéressés. Toutes les techniques étaient représentées : huile, acrylique, aquarelle...



Les visiteurs ont pu se renseigner sur toutes les activités du Cercle l'Hayssien des arts et faire l'acquisition de petits tableaux ou aquarelles.



La pause déjeuner a permis de se restaurer autour d'un repas confectionné par tous.



Le Cercle a mis à la disposition des enfants qui le souhaitent une table et tout le matériel nécessaire pour réaliser la peinture ou le dessin de leur choix. Ensuite, il leur était proposé d'exposer leurs œuvres avec celles de peintres de l'atelier.



Madame Mélanie Nowak, 1<sup>ère</sup> Maire Adjointe et Monsieur Clément Decrouy, Maire de l'Haÿ-les-Roses ont regardé avec attention les œuvres présentées. Ils se sont rendus très disponibles pour échanger avec les adhérents présents.



Un bilan positif peut être dressé pour cette journée : visiteurs très intéressés, convivialité, échanges avec le public et avec les autres associations et petites friandises appréciées de tous.

Photos réalisées par Evelyne Roy